

Le gouvernement bolivien augmente les investissements dans le département de Cochabamba.



La Paz, 14 septembre, (RHC-PL).-Le gouvernement bolivien a annoncé des investissements de plus de 900 millions de dollars pour le développement économique et social du département de Cochabamba, qui commémore aujourd'hui le 205^e anniversaire de son indépendance.

Le journal Cambio indique que pendant la période 2020-2025 des millions de dollars seront consacrés à l'exploration, à l'exploitation et à la production d'hydrocarbures, à la construction de routes, à la construction de nouveaux hôpitaux et d'un complexe scientifique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/68986-le-gouvernement-bolivien-augmente-les-investissements-dans-le-departement-de-cochabamba>



Radio Habana Cuba